

**L'art d'une ancienne usagère au profit des usagers de l'IRDPQ
Line Carrier, artiste du verre de grand talent, amasse 1 100 \$ grâce à ses créations!**



Québec, le 18 décembre 2014 – Après avoir connu beaucoup de succès avec la vente de ses cœurs en vitrail à la Saint-Valentin, Line Carrier, ancienne usagère de l'IRDPQ, a décidé de créer de nouvelles pièces uniques spécialement pour le temps des Fêtes. Ses cadeaux, sapins, anges, étoiles, boules de Noël et autres items qu'elle a confectionné à la main ont été vendus les 4 et 5 décembre au point de service Hamel et le 17 décembre sur au point de service Saint-Louis.

Ayant elle-même passé plusieurs mois en réadaptation à l'Institut, madame Carrier trouvait important de souligner la qualité des soins qu'elle y a reçus en organisant cette activité de levée de fonds en partenariat avec la Fondation Élan. Cela permettra d'aider d'autres usagers qui, comme elle, doivent passer par le même chemin qu'elle a emprunté. En mettant son talent et surtout son temps à profit – elle a commencé sa confection de pièces en septembre–, Line Carrier a recueilli la merveilleuse somme de 1 100 \$.

Parmi tous les acheteurs d'items en vitrail, une magnifique assiette en verre réalisée elle aussi par Line Carrier a été tirée au sort. Félicitations à la gagnante, madame Karine St-Germain!

Encore une fois, un immense merci à madame Carrier et aux bénévoles présents aux points de vente. Grâce à vous, la Fondation pourra donner un Élan supplémentaire à des centaines de personnes recevant des services à l'IRDPQ!